

Pressemitteilung

Nr. 06 vom 31. Januar 2023

Neuer Hochschulrat für die TH Köln

Die TH Köln hat nach Ablauf der fünfjährigen Amtszeit ihren Hochschulrat teilweise neu besetzt. Das achtköpfige Gremium mit Persönlichkeiten aus Wissenschaft, Wirtschaft und Gesellschaft begleitet und berät die Hochschulleitung. Die Amtszeit des neuen Hochschulrats hat am 30. Januar 2023 begonnen.

Nachhaltigkeit, gesellschaftliche Verantwortung, Digitalisierung und hochschulpolitische Erfahrung – von diesen Hauptkriterien ließ sich ein Auswahlgremium im Auftrag des Senats der TH Köln leiten, das Personalvorschläge für den neu zu besetzenden Hochschulrat erarbeitete. Zudem spielten die regionale Vernetzung, Forschungsaffinität sowie Wirtschaft und Finanzen eine Rolle.

Neu im Hochschulrat sind Dr. Sophie von Preysing vom Malteser Hilfsdienst e.V., Prof. Dr. Manfred Fishedick vom Wuppertal Institut für Klima, Umwelt, Energie gGmbH und Marco Zingler von der denkwerk GmbH. „Es ist uns gelungen, hervorragende neue Mitglieder für den Hochschulrat der TH Köln zu gewinnen, die unsere Arbeit mit ihrer langjährigen Expertise in Wirtschaft und Forschung bereichern werden“, betont Prof. Dr. Stefan Herzig, Präsident der TH Köln.

Der neue Hochschulrat in alphabetischer Reihenfolge:

- Dr. Doris Aebi, Direktorin der Aebi+Kuehni AG, Zürich
- Prof. Dr. Manfred Fishedick, Präsident und wissenschaftlicher Geschäftsführer des Wuppertal Instituts für Klima, Umwelt, Energie gGmbH
- Prof. Dr. Simone Fühles-Ubach, Professorin am Institut für Informationswissenschaft der TH Köln
- Prof. Dr. Matthias Jarke, Inhaber des Lehrstuhls für Informationssysteme der RWTH Aachen und ehemaliger Leiter des Fraunhofer-Instituts für Angewandte Informationstechnik
- Ulrike Lubek, Direktorin des Landschaftsverbands Rheinland
- Dr. Sophie von Preysing, Landes- und Regionalgeschäftsführerin NRW des Malteser Hilfsdienst e.V.
- Prof. Dr. Josef Steinhoff, Professor am Institut für Baustoffe, Geotechnik, Verkehr und Wasser der TH Köln
- Marco Zingler, Geschäftsführender Gesellschafter der denkwerk GmbH

Anna Dimitrova aus dem Vorstand der Vodafone GmbH, Helmut Heinen, Herausgeber der Kölnischen Rundschau, und Dr. Thomas Kathöfer, ehemaliger Hauptgeschäftsführer der Arbeitsgemeinschaft Industrieller Forschungsvereinigungen „Otto von Guericke“ e.V. gehören dem Gremium künftig nicht mehr an. „Die TH Köln hat in hohem Maße von der Erfahrung und dem Input der nun ausscheidenden Mitglieder profitiert und ist ihnen zu großem Dank verpflichtet. Die verbleibenden Mitglieder garantieren uns Kontinuität in der vertrauensvollen Zusammenarbeit“, so Herzig weiter.

Referat Kommunikation und Marketing
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Christian Sander
0221-8275-3582
pressestelle@th-koeln.de

Technische Hochschule Köln

Postanschrift:
Gustav-Heinemann-Ufer 54
50968 Köln

Sitz des Präsidiums:
Claudiusstraße 1
50678 Köln

Pressemitteilung Nr. 06 vom 31. Januar 2023
Hochschulrat der TH Köln

Das nordrhein-westfälische Hochschulgesetz sieht für jede Hochschule einen Hochschulrat vor, der von einem zu diesem Zweck eingesetzten Gremium ausgewählt und vom Senat der Hochschule bestätigt wird. Der Hochschulrat hat die Aufgabe, das Präsidium zu beraten und übt die Aufsicht über dessen Geschäftsführung aus.

Die **TH Köln** zählt zu den innovativsten Hochschulen für Angewandte Wissenschaften. Sie bietet Studierenden sowie Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern aus dem In- und Ausland ein inspirierendes Lern-, Arbeits- und Forschungsumfeld in den Sozial-, Kultur-, Gesellschafts-, Ingenieur- und Naturwissenschaften. Zurzeit sind rund 25.000 Studierende in etwa 100 Bachelor- und Masterstudiengängen eingeschrieben. Die TH Köln gestaltet Soziale Innovation – mit diesem Anspruch begegnen wir den Herausforderungen der Gesellschaft. Unser interdisziplinäres Denken und Handeln, unsere regionalen, nationalen und internationalen Aktivitäten machen uns in vielen Bereichen zur geschätzten Kooperationspartnerin und Wegbereiterin.